VACCINATION (BIS)



La vaccination du personnel hospitalier de Vienne a commencé depuis ce mardi 12 janvier à Vienne. Photo DR

VALENCE

La campagne a commencé au centre hospitalier

La vaccination a débuté ce mardi 12 janvier au centre hospitalier Lucien-Hussel, à Vienne. À ce stade, elle concerne les professionnels de santé de plus de 50 ans, soit 630 personnes. Dans la journée de mardi, 65 vaccinations ont pu être effectuées et elles se poursuivent ce jeudi.

Des consultations prévaccinales ont également commencé pour les résidents avant les prochaines vaccinations, ceux de l'Ehpad Les Terrasses du Rhône géré par l'hôpital, à Chassesur-Rhône, et ceux de l'Ehpad du centre hospitalier. Ces consultations se poursuivront vendredi 15 janvier et la vaccination des résidents débutera la semaine prochaine.

Au total, quelque 1900 personnels de santé travaillent au centre hospitalier de Vienne, y compris un certain nombre de médecins présents une demijournée par semaine.